

Griechische Lokführergewerkschaft P.E.P.E.
Kannigos st 6
TU 10677 Athen

Griechenland

Frankfurt/Main, im März 2023/pb

Zugunglück bei Larisa – GDL trauert um die Opfer

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit großer Bestürzung haben wir von dem Zugunglück bei Larisa Kenntnis genommen. Wir sind erschüttert über das Ausmaß dieser Katastrophe, die so viele Menschen mitten aus dem Leben gerissen und Hunderte teilweise sehr schwer verletzt hat. Das Geschehen lässt uns sprach- und fassungslos zurück.

Unsere Gedanken sind nun bei den Opfern, Verletzten und ihren Angehörigen.

Sowohl im Namen des GDL-Hauptvorstandes als auch aller GDL-Mitglieder sprechen wir den Familien der Todesopfer unsere aufrichtige Trauer sowie unser tief empfundenes Beileid aus.

Den vielen, zum Teil schwer Verletzten, wünschen wir eine baldige Genesung und dass keine dauerhaften Beeinträchtigungen zurückbleiben.

Wir wünschen allen viel Kraft und Zuversicht für die vor ihnen liegende schwere Zeit.

In Gedanken fühlen wir alle mit und hoffen auf baldige Aufklärung der tragischen Umstände.

Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer
Geschäftsführender Vorstand

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Claus Weselsky'.

Claus Weselsky
Bundsvorsitzender